

# DiabetoPartner : une application Smartphone pour les diabétiques

Abderrahim DERRAJI - 2014-11-02 10:49:48 - Vu sur pharmacie.ma

DiabetoPartner : une application Smartphone pour les diabétiques. Désormais, les diabétiques pourront bénéficier d'un outil d'aide à l'observance qui permet au patient diabétique de type 2 de suivre sa maladie au quotidien.

Lancée par MSD en collaboration avec la Fédération Française des Diabétiques (AFD), DiabetoPartner est une application Smartphone qui permet d'accompagner les patients dans leur parcours de soin mais aussi dans leur relation avec leur médecin et leur pharmacien.

Après une enquête quantitative réalisée auprès de 4 000 patients, membres de l'AFD, 3 grandes thématiques ont été choisies par des patients membres de l'AFD. Elles concernent l'alimentation, l'activité physique, ainsi que le traitement et le suivi de sa maladie.

Le pilulier comprend un système de rappel de prises. Le patient peut personnaliser ses horaires de prise et aura un rappel en cas d'oubli. Véritable aide au quotidien, l'utilisateur pourra programmer un certain nombre d'alertes pour lui rappeler ses prochains rendez-vous.

En prenant une simple photo de son ordonnance, le patient peut conserver l'historique de ses ordonnances et également l'envoyer par email à son pharmacien. Afin de favoriser les échanges avec leurs professionnels de santé, les patients pourront également partager leur suivi.

L'application DiabetoPartner est disponible gratuitement sur l'Appstore et sur Google Play.